

Greifswald, 10.04. 2024

**Betreff Tätigkeitsbericht Vizepräsident Verbandsentwicklung**

Liebe Mitglieder des Bundeskongresses, liebe Delegierte,

neben der Mitarbeit im Präsidium des Deutschen Schachbund e.V. beschäftigten mich in den knapp fünf Monaten seit dem letzten Bericht diese Schwerpunkte:

Die Weiterarbeit an einer möglichen Reform der Satzung des DSB wurde mit 6 Videokonferenzen fortgesetzt. Vielen Dank an alle Mitstreiter für die regelmäßige Zusammenarbeit. In der für vor dem Bundeskongress geplanten Präsenzsitzung werden wir hoffentlich entscheidende Weichen stellen.

Die Kommission Breitenschach brachte als ersten Schwerpunkt den Tag des Schachs im Schachsommer 2024 auf den Weg. Diesen durfte ich auf Wunsch der Kommission begleiten und ich hoffe auf viele Initiativen der Vereine in diesem Jahr mit ihren Werbemaßnahmen für Schach.

Der ursprüngliche Entwurf der Mitgliederverwaltungsordnung wurde unter Berücksichtigung der zu ihm damals eingegangenen Hinweise von Dr. Dieter Braun und mir überarbeitet und in zwei Videokonferenzen den Mitgliedsverbandspräsidenten vorgestellt. Hier wurden auch mögliche Arbeitserleichterungen für unseren Referenten für Inklusion eingebaut, deren Umsetzung sicher noch etwas Zeit brauchen wird. Schlussendlich hoffe ich, dass wir mit den deutlich Verbesserungen die Beschlussfähigkeit erreichen.

Gegenwärtig arbeite ich an der Datenbasis bezüglich Mitgliedern für den per Kongressbeschluss im Mai letzten Jahres festgelegten Gleichstellungsbericht mit dem Ziel der Fertigstellung allerspätestens zum außerordentlichen Bundeskongress. Die entstehende Statistik soll Grundlage und wesentlicher Bestandteil werden.

Die Zusammenarbeit mit unserer Geschäftsstelle schätze ich auch in diesem Bericht als gut ein.

Mit freundlichen Grüßen



Guido Springer  
Vizepräsident Verbandsentwicklung